

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Octubre 11, 2022

Contactos para los medios:

Gaby Villafuerte, gvillafuerte@detr.nv.gov
Governor's Office of Workforce Innovation

Valentina Bonaparte, DETRmedia@detr.nv.gov
Public Information Officer

Bridgette Menist, Bridgette@theabbiagency.com
The Abbi Agency

Los nevadenses se benefician de la subvención de certificación de ciencias, tecnología, ingeniería y matemáticas en Nevada

El Colegio del Sur de Nevada abogar por el Proyecto SANDI para ayudar a aquellos que buscan ingresar a profesiones calificadas en demanda

Las Vegas/Ciudad de Carson, NV – El Colegio del Sur de Nevada (CSN) ha estado trabajando con la Oficina de Innovación de la Fuerza Laboral del Gobernador (GOWINN) para proporcionar una certificación financiada por subvenciones a través del Proyecto SANDI para impulsar las carreras de aquellos afectados negativamente por la pandemia y para brindar apoyo a las empresas en crecimiento en todo el Estado de la Plata.

Veinticuatro beneficiarios del Proyecto SANDI son del Programa de Diálisis del Colegio del Sur de Nevada, incluyendo a Melissa Preciado, una joven madre de dos hijos que fue despedida en 2014 y desde entonces solo ha podido trabajar a tiempo parcial.

“Las oportunidades que la subvención del Proyecto SANDI ha brindado a mi familia y a mí han sido una completa bendición”, dijo Preciado. “La subvención no solo cubrió el costo del curso de diálisis, sino también mis zapatos y libros. La beca SANDI me permitió inscribirme en el programa de Diálisis, lo cual me he esforzado por hacer durante años, cambiando mi vida para bien”.

Debido a que el cuidado de los niños era un gran reto para Preciado, pudo tomar cursos en el Colegio del Sur de Nevada por las noches, lo que la llevó a obtener una certificación en diálisis y, finalmente, un puesto en el Centro de diálisis DaVita Las Vegas.

El Programa de Diálisis del Colegio del Sur de Nevada es el primer socio de SANDI que ofrece algunos cursos a través de los auriculares Pico Neo de realidad virtual (VR), también conocidos

como "gafas". A través de estas gafas, los estudiantes pueden navegar y "ver" el mundo del trabajo a través de simulaciones de realidad virtual.

“Las gafas de realidad virtual han transformado por completo las experiencias de los cursos que ofrecemos aquí en el Colegio del Sur de Nevada”, dijo Tracey Hatter, navegadora especializada principal en el Colegio del Sur de Nevada. “Los estudiantes pueden utilizar las gafas para una experiencia más inmersiva y práctica, lo que demuestra que SANDI ofrece materiales y oportunidades únicos en su tipo de los que estamos increíblemente orgullosos”.

Una variedad de programas financiados por el Proyecto SANDI en el Colegio del Sur de Nevada están abiertos para aplicaciones que incluyen asistente de enfermería, técnico médico de emergencia, soldador, desarrollador de software front-end y back-end, analista de datos I y II, desarrollador de Python I y II y programas de conducción comercial.

El Colegio del Sur de Nevada se enorgullece de apoyar los esfuerzos de la Oficina de Innovación de la Fuerza Laboral del Gobernador para desarrollar soluciones que aborden la escasez de mano de obra crítica en ocupaciones de alta demanda en el cuidado de la salud, como los técnicos de diálisis”, dijo el Dr. Federico Zaragoza, presidente del Colegio del Sur de Nevada . “Este otoño, la subvención GOWINN-SANDI permitió que 24 estudiantes del Colegio del Sur de Nevada se inscribieran en el Programa de Técnico en Atención al Paciente (PCT). El programa preparó a los estudiantes para la Certificación de Acreditación Nacional de Técnico en Nefrología (NANT) requerida para operar el equipo necesario para los tratamientos de diálisis. El programa logró una tasa de graduación del 75% y una tasa de colocación de graduados del 95%. Este es un excelente ejemplo de cómo los programas de asociación de la fuerza laboral pueden crear oportunidades para que los estudiantes se conecten con empleadores que necesitan desesperadamente técnicos calificados. Este es un modelo de ganar-ganar”.

“Todavía hay muchos fondos del Proyecto SANDI disponibles para aquellos interesados en obtener credenciales para expandir sus horizontes profesionales en la tubería ciencias, tecnología, ingeniería y matemáticas”, dijo Lisa Levine, directora ejecutiva de la Oficina de Innovación de la Fuerza Laboral del Gobernador. “Instamos a cualquier nevadense que esté interesado en recibir fondos del Proyecto SANDI a que se comunique con nosotros y vea cómo puede comenzar un nuevo viaje hacia el éxito profesional”.

Para obtener más información sobre los programas que se financian a través del Proyecto SANDI en el Colegio del Sur de Nevada o para averiguar si es elegible para la financiación de SANDI, envíe un correo electrónico a Tracey Hatter a DWED@csn.edu.

Para ver dónde se ofrecen fondos del Proyecto SANDI cerca de usted, visite [nevadajobconnect.com/Page/Education and Training](http://nevadajobconnect.com/Page/Education_and_Training).

###

Sobre el Proyecto "SANDI"

Nevada es uno de los ocho estados que recibieron esta beca competitiva de capacitación laboral del Departamento de Educación de los estados unidos. El apoyo y avance de los dislocados de Nevada Proyecto Personas (SANDI) está invirtiendo en ampliar las oportunidades de educación y capacitación a corto plazo que aumentarán el acceso de los nevadenses a carreras profesionales en sectores prioritarios, incluidos el cuidado de la salud, la fabricación avanzada, la logística, la tecnología de la información (TI) y los oficios calificados para satisfacer las necesidades de los estudiantes, los empleadores y la comunidad local. Project SANDI ha apoyado a más de 500 nevadenses de todo el estado en asociación con Great Basin College, el Colegio del Sur de Nevada, Truckee Meadows Community College, El Colegio Oeste de Nevada y otros proveedores de capacitación.

Acerca de la Oficina de Innovación de la Fuerza Laboral del Gobernador

GOWINN ayuda a impulsar una fuerza laboral capacitada, diversa y alineada en el estado de Nevada al promover la cooperación y la colaboración entre todas las entidades enfocadas en el desarrollo de la fuerza laboral. Sus objetivos principales son preparar a todos los estudiantes de K-12 para el éxito universitario y profesional, aumentar la cantidad de nevadenses con credenciales postsecundarios y aumentar la participación en la fuerza laboral.

DIVULGACIONES DE FINANCIAMIENTO DE SUBVENCIONES

La Enmienda Stevens es una regulación federal regulación que requiere que los beneficiarios de subvenciones de los Departamentos de Trabajo (DOL), Salud y Servicios Humanos (HHS) y Educación de los estados unidos revelen el porcentaje de los costos financiados con fondos federales, el monto en dólares federales y el porcentaje y el monto en dólares financiados por fondos no gubernamentales. El reglamento se creó con la intención de informar a los contribuyentes cuánto dinero proviene de fuentes federales en cualquier programa, proyecto o actividad de subvención. Para apoyar y promover a las personas desplazadas de Nevada (SANDI), la subvención del Proyecto SANDI por un total de \$ 13,818,298.92, otorgada por el Departamento de Educación de los estados unidos paga todos los costos del programa.